

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Hukum
Program Sarjana Hukum
Semester Ganjil 2019/2020

ANALISIS YURIDIS TERKAIT PERUNDUNGAN ONLINE PADA MEDIA SOSIAL MENURUT PRESPEKTIF HUKUM ISLAM

Nadila Putri
NPM: 1651101

ABSTRAK

Penelitian ini dibuat oleh penulis bertujuan untuk mengetahui dan memaparkan tentang perundungan online pada media sosial jika hal tersebut dikategorikan menurut sumber pada hukum Islam, pembahasan perundungan online dikaitkan dengan pelaksanaan hukum Islam di Indonesia, serta upaya untuk memberikan perlindungan hukum terhadap pelaku dan korban perundungan online secara hukum Islam maupun hukum nasional di Indonesia. Berdasarkan fakta yang ditemui dalam masyarakat, perundungan online merupakan kejahatan baru yang timbul karena adanya perilaku tidak bertanggungjawab atau tidak bijak dari pihak tertentu dalam pemanfaatan media teknologi dan informasi. Perundungan Online didefinisikan sebagai suatu kejahatan yang dilakukan untuk mengganggu korban dengan penggunaan dan pemanfaatan media elektronik (Willard, 2005).

Penyusunan penelitian ini dilakukan oleh penulis dengan menggunakan penelitian hukum yuridis normatif, sehingga data yang diperoleh oleh penulis merupakan hasil dari kajian kepustakaan berupa bahan hukum sekunder, primer, dan tersier yang didalamnya berisikan peraturan perundang-undangan, jurnal, dan buku yang memiliki korelasi dengan judul penelitian yang telah penulis tentukan. Pendekatan kasus dalam penelitian ini juga digunakan untuk mempelajari bagaimana penerapan norma-norma atau kaidah hukum dilakukan dalam praktik hukum.

Berdasarkan penelitian ini diperoleh hasil bahwa terkait perundungan online pada media sosial dalam perspektif hukum Islam dikategorikan sebagai Jarimah Ta'zir sehingga dapat dikenakan Uqubat ta'zir yang besarnya ditentukan oleh penguasa atau hakim. Perlindungan hukum terkait tindakan tersebut telah diatur berdasarkan hukum Islam maupun hukum Nasional yang berlaku di Negara Indonesia.

Kata Kunci: media sosial, perundungan online, jarimah ta'zir, hukum Islam.